

**MEMORIA DE
ACTIVIDADES
EDUCATIVAS,
CULTURALES Y
DEPORTIVAS**

Curso 2007/2008

Madrid, septiembre de 2008

ÍNDICE

1. Introducción.....	4
2. Actividades Culturales.....	5
Arquitectura	
Arte	
Astronomía	
Ciencia	
Cine	
Derechos Humanos	
Ecología	
Filosofía	
Electrónica	
Fotografía	
Juegos	
Literatura	
Montaña	
Música Clásica	
Música Moderna	
Pensamiento y Ciencia Política	
Pensamiento Religioso	
Radio-Onda Mayor	
Teatro	
Vídeo	
Cursos y talleres	
3. Actividades Institucionales.....	12
Cátedra de Teología Contemporánea	
Foro Social Chaminade	
4. Actividades Deportivas.....	14
5. Actividades Religiosas.....	15

6. Relación Cronológica.....	16
Conferencias	
Cine	
Conciertos	
Teatro	

1. INTRODUCCIÓN

La Fundación Universitaria Guillermo José Chaminade, en virtud de sus fines fundacionales, ha desarrollado una serie de actividades educativas, culturales y deportivas. Para ello y mediante el Colegio Mayor Universitario Chaminade, durante el curso 2007/08 se ha encontrado dividido para el desarrollo de sus actividades, como en años anteriores, en distintas Aulas. Los principales beneficiarios de dichas actividades fueron los residentes en el Colegio Mayor.

Durante este curso residieron en el Colegio 280 estudiantes. Un 37% realizaba estudios técnicos de Ingenierías (Arquitectura, Aeronáutica, Industriales, Caminos, Informática, Telecomunicaciones...), un 19,5% de Ciencias Sociales (Derecho, Administración y Dirección de Empresas y Psicología fundamentalmente), un 14,6% de Ciencias de la Información, un 14,2% de Ciencias biosanitarias (Medicina principalmente) y en menores porcentajes carreras de Humanidades y de Ciencias Exactas.

En lo que se refiere a su procedencia geográfica un 12,8% procedían de Castilla-La Mancha, un 12,5% de Castilla-León, un 11,4% de Andalucía, un 9,6% de Canarias, un 8,9% del País Vasco Canarias y un 8,5% de Aragón y en menor proporción, entre otras y por este orden, de Galicia, La Rioja, Extremadura, Asturias, Murcia, Baleares y País Valenciano.

En esta memoria sobre las actividades realizadas durante el curso 2007/08 se ofrece un panorama general de las Aulas, al que sigue en las páginas finales la cronología de los actos que promovieron. Las Aulas constituyen la unidad básica de funcionamiento cultural y en ellas se integran voluntariamente los colegiales para el desarrollo de sus inquietudes intelectuales. Junto a las aulas, la Dirección promueve directamente la realización de algunas actividades que considera de interés para una más completa formación académica y cultural de los residentes. Unas y otras constituyen un conjunto en la medida en que la Dirección participa y anima la actividad de las aulas y los estudiantes asumen las actividades propiciadas directamente por la Dirección.

2. ACTIVIDADES CULTURALES

Aula de Arquitectura

El Aula de Arquitectura, cuyo delegado fue Rafael González del Castillo, cuenta con una sala donde los estudiantes de esta carrera pueden trabajar en equipo y realizar sus proyectos. Durante este curso organizaron varias conferencias con arquitectos y profesores de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura (UPM) como Alberto Campo Baeza, Héctor Fernández Elorza y Javier Seguí.

Aula de Arte

La Sala de Artes Plásticas, cuyos encargados fueron María de Luna y Antonio Posadas, sirvió de lugar de creación para los estudiantes. Con una profesora externa organizaron un curso de iniciación a la pintura.

Aula de Astronomía

Durante este curso el Aula de Astronomía, coordinada por Carlos Enol García, siguió realizando las actividades de cursos anteriores (curso de manejo del telescopio, observación de fenómenos, etc...).

Aula de Ciencia

Coordinada por Borja Ibáñez y Miguel Viguera, este Aula nació con la voluntad de organizar cursos, conferencias y talleres de lectura que divulgar el conocimiento científico. En este sentido acudieron al Colegio este curso el químico Miguel Ángel Alario y el físico José Manuel Sánchez Ron.

Aula de Cine

El aula, cuyos delegados fueron Pablo Alonso y David Rivero, cuenta con un proyector de cine de 35 mm. en desuso, un reproductor de DVD y un cañón de vídeo.

Como es habitual en este Aula, la actividad principal ha consistido en la realización de varios ciclos tanto temáticos como de autor a lo largo del curso, así como la proyección de películas durante las épocas de exámenes. Asimismo el Aula ha estimulado el que los colegiales, con subvención del Colegio, asistieran a cines con películas en versión original.

Aula de Derechos Humanos

El Aula, cuyo delegado fue José Díaz Satorre, ha continuado su colaboración con diversas ONG'S y campañas humanitarias (como la "Operación Kilo"). Ha participado un año más, representada por Favila Rocés, en la CUPDH (Coordinadora Universitaria Pro Derechos Humanos), formada por las Aulas de DD.HH. y Solidaridad de varios Colegios Mayores. Durante este curso se organizaron por tercer año consecutivo unas jornadas de apoyo a un proyecto educativo en Lurigancho (Perú).

No obstante, el rasgo más destacado de este curso fue el viaje que una treintena de colegiales realizaron durante las vacaciones de Semana Santa a los campamentos de refugiados saharauis en Tindouf (Argelia). Este viaje fue acompañado por diversos actos y campañas de información y concienciación sobre la situación del Sahara occidental.

Aula de Ecología

Durante este curso el Aula, coordinada por Adriana Samper, continuó las campañas de concienciación y reciclaje. Por otro lado invitaron a la Ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, a un coloquio.

Aula de Electrónica

Además del mantenimiento del material del Aula, el delegado –Rubén Braojos- se encargó de la continuidad de sus actividades básicas (realización de circuitos impresos, uso de osciloscopio y polímetros, prácticas de carreras como Física, Informática e Ingenierías).

Aula de Filosofía

En este curso continuó su andadura este Aula, coordinada por Daniel Martín. Su empeño consistía en aglutinar a todos aquellos interesados en leer y debatir sobre cuestiones filosóficas. Para ello decidieron impulsar un Taller de Lectura, similar a los de las Aulas de Literatura y Pensamiento y Ciencia Política.

Aula de Fotografía

El aula dispone de un Laboratorio con el siguiente material: una ampliadora DURST, una cámara PENTAX KM de 35 mm, tres cámaras PENTAX K 1000 de 35 mm, una cámara BRONCA, además de flashes, objetivos, marginadoras y todo lo necesario para el revelado.

Este aula, cuyos delegados fueron Mateo García Prieto y Diana Talavera, impartió un cursillo abierto para enseñar el manejo de las cámaras y nociones básicas de revelado. Además de la exposición de los trabajos presentados en el Concurso, en mayo se hizo otra exposición con las fotografías del viaje a los campamentos saharauis del Aula de Derechos Humanos (*Imágenes del olvido. Fotografías de los campos de refugiados saharauis*). Además invitaron a un coloquio al fotógrafo Álvaro Ybarra.

Los premiados en el tradicional Concurso de fotografía colegial fueron los siguientes:

A) Digital B/N	1º Carlos García Moreno-Torres 2º Libe Aramburuzabala
B) Analógico B/N	1º Carlos García Moreno-Torres 2º Cristina Mejías
C) Digital color	1º Inés Laresgoiti 2º Macarena Soto

Aula de Juegos

Coordinada por Habibi Pérez, este Aula continuó con sus actividades habituales, esto es, la adquisición de nuevos juegos y el correcto funcionamiento del Aula.

Aula de Literatura

El Aula, cuyos delegados fueron Javier Curto, José Díaz Latorre e Irene Villarejo, se encarga habitualmente de la organización de tertulias con distintos autores o críticos literarios. En este curso invitaron a tres poetas de distintas generaciones para comentar sus últimos libros: Tomás Segovia, Luis Muñoz y Elena Medel.

Por otro lado se ha mantenido el Taller de Lectura puesto en marcha hace cuatro cursos. Consiste en la lectura de una serie de libros y su comentario en sendas sesiones.

El séptimo Concurso interno de poesía y relato corto se falló en mayo y contó con una abundante participación. En la categoría de poesía los premiados fueron Irene Arredondo, Eva Ocón, Arantxa Rodríguez, Santiago Mazarrasa y Javier Curto y en la de relato Alejandro Gonzalo, Irene Villarejo, José Díaz Satorre y Alex Merino.

Aula de Montaña

Bajo la coordinación de Maialen Sáez de Bikuña y Diana Talavera promovió un curso de escalada y una serie de excursiones para conocer la Sierra de Madrid.

Aula de Música Clásica

Como en años anteriores se ha destinado parte del presupuesto del Aula a la adquisición de CDs para aumentar los fondos de la fonoteca. También se ha facilitado la asistencia a algunos conciertos celebrados en Madrid, tanto en el Auditorio Nacional como en el Teatro Real. El delegado del Aula fue Carlos Enol García.

Organizado por Santiago Galán, a finales de marzo tuvo lugar en la Capilla un concierto del Cuarteto Leonor.

Aula de Música Moderna

Las actividades que realiza este aula, cuyo delegado fue Rafael Neira, son la compra de CD's para la fonoteca del Colegio y la organización de conciertos en el propio Colegio, como los englobados en el X Ciclo de Música de Autor (coordinado por José Díaz Satorre) durante marzo y abril.

Asimismo el Colegio dispone de una **Sala de Ensayos**, dotada de batería, mesa de mezclas, teclado, amplificadores de bajo y guitarra y micrófonos. En ella ensayan los diferentes grupos de música rock y pop que hay en el Colegio. Su delegado fue Santiago Mazarrasa. En diciembre tuvo lugar un concierto de presentación de los grupos (*Navirock*) y en mayo la séptima sesión del *Chamirock*.

Aula de Pensamiento y Ciencia Política

Coordinada un año más por Rafael Álvarez, este Aula se ha encargado de la realización de conferencias, tertulias y seminarios relacionados con actividades socio-políticas. Así pues, el curso pasado se organizaron abundantes tertulias con distintos representantes de las fuerzas políticas y otros personajes públicos: Jordi Sevilla, Ignacio Escolar, José María Fidalgo, Juan José Laborda, Izaskun Bilbao, Bernardino León, José Vidal-Beneyto, Gabriel Elorriaga, etc.

Aula de Pensamiento Religioso

El aula, con el estímulo y colaboración de Julio González Tánago desde la pastoral de la Fundación, ha mantenido el buen nivel de actividades del curso pasado mediante varias tertulias con colegiales en el comedor de invitados. Algunas de ellas fueron animadas por el propio Julio, mientras que otras contaron con la presencia de distintos especialistas como por ejemplo José Antonio Pérez Tapias, Óscar Alzaga o Juan G. Bedoya. El delegado fue Javier Hernández.

Durante abril y mayo tuvo lugar un ciclo de conferencias sobre *Iglesia y Estado en la España contemporánea*. En él participaron diversos expertos y personalidades como, entre otros, Alfonso Álvarez Bolado, Juan José Tamayo, Carlos García de Andoin, Mercedes Rico o Julio Lois.

Aula de Radio - Onda Mayor

Onda Mayor, coordinada por Mateo García Prieto y Santiago Gimeno, ha continuado con sus emisiones (programas deportivos, musicales e informativos) mediante su página web en Internet.

A principios de diciembre se presentó la programación de la emisora con un programa especial en el Salón de Actos –“La mayor tarde”–, que contó con la presencia de varios invitados, entre ellos, Juan Gimeno, rector de la UNED.

Aula de Teatro

El grupo de Teatro del Colegio, TUCH (Teatro Universitario Chaminade), bajo la dirección de Fernando Salvá y cuyo delegados fueron Andrea Rubinos y Pedro Rubio, representó con gran profesionalidad y éxito la obra *Muerte de un viajante* de Arthur Miller.

Aula de Vídeo

Durante este curso el Aula, bajo la coordinación de Santiago Gimeno, siguió invirtiendo sus esfuerzos en poner a punto sus instalaciones.

Cursos y talleres

Este curso continuaron los talleres de **Esgrima**, impartido por Ramón Ceballos los martes y jueves, **Malabares**, impartido por Lucas Escobedo los miércoles, y **Yoga**, impartido por Juan Ramón Garzón los domingos por la tarde.

3. ACTIVIDADES INSTITUCIONALES

Cátedra de Teología Contemporánea

La Cátedra de Teología Contemporánea, patrocinada por la Fundación Santa María, celebró su vigésimo séptimo curso con idéntica aspiración que cuando comenzó: presentar con rigor científico a nivel de alta divulgación y con una intencionalidad marcadamente pastoral al servicio del mundo universitario los grandes temas cristianos, de acuerdo con la renovación teológica iniciada a partir del Concilio Vaticano II. El Consejo Asesor de la Cátedra ha estado formado desde el principio por José Gómez Caffarena, Julio Lois y José Antonio Romeo.

Este Curso de la Cátedra giró en torno a las *Teologías del Tercer Mundo*. En su transcurso se ha hecho un repaso lo más exhaustivo posible de los principales aportes de la Teología de la Liberación. Las conferencias han sido reunidas en un solo tomo, publicado una vez más por la editorial PPC y repartido gratuitamente entre una buena parte de los asistentes.

Foro Social Chaminade

Por iniciativa del Patronato de la Fundación y con el concurso de las Aulas de Derechos Humanos y Pensamiento y Ciencia Política del Colegio, han tenido lugar las sextas (otoño de 2007) y séptimas (primavera de 2008) sesiones del Foro Social. Han seguido contando con el asesoramiento de Mikel Buesa, Juan Gimeno y Yago Pico de Coaña. La sesión de otoño decidió abordar el tema de *La inmigración: dos miradas*, mientras que en primavera se optó por un curso, dotado de un crédito de libre elección en la Universidad Complutense y organizado conjuntamente con Energía sin Fronteras, titulado *Energía y Desarrollo sostenible*.

El Foro pretende varios objetivos: ofrecer un escenario de diálogo y reflexión en el que participen representantes de todas las áreas (universitaria, académica, empresarial, política y sindical); analizar los procesos de globalización y los problemas que ésta origina, con el fin de encontrar alternativas más justas para el desarrollo; formar en temas relativos a la economía mundial y sus estructuras, al orden político y económico internacional; estudiar las causas del subdesarrollo con dos objetivos: hacer partícipe de esta reflexión a la comunidad universitaria y a la sociedad en general y despertar la conciencia sobre la necesidad de buscar alternativas que hagan el proceso globalizador más justo y solidario.

4. ACTIVIDADES DEPORTIVAS

Equipos Deportivos

El Colegio cuenta con varios equipos, tanto masculinos como femeninos, -baloncesto, balonmano, fútbol, fútbol-sala, rugby, tenis, tenis de mesa y voley-que compiten tanto en la liga de Colegios Mayores como en otros campeonatos. La participación de colegiales es siempre muy alta. El delegado de Deportes fue Ramón Ulldemolins.

Este curso consiguieron premios en el campeonato de Colegios Mayores los equipos de Balonmano masculino (primer puesto), Tenis de mesa femenino (primero) y Balonmano femenino (tercero)

Gimnasio

El Gimnasio, de cuya coordinación se encargaron Luis Ángel Martínez y Eduardo Tarancón, es utilizado diariamente por un nutrido grupo de colegiales y cuenta con una zona de pesas y bancos de ejercicios, una cancha de Wall-contact y un rocódromo (para prácticas de escalada).

5. ACTIVIDADES RELIGIOSAS

El Colegio Mayor Chaminade, siguiendo sus principios fundacionales, pretende ayudar a los colegiales en su opción religiosa personal en un clima de respeto y pluralismo, de forma que dicha opción sea auténtica y responsable.

Desde hace cuatro cursos la incorporación a la Pastoral de la Fundación del sacerdote diocesano Julio González-Tánago ha supuesto que tanto las actividades colegiales, en el campo de lo religioso (tertulias en su mayor parte, según hemos explicado en el apartado dedicado al Aula de Pensamiento Religioso), como las de la Capilla (eucaristías, celebración del perdón, sacramentos, talleres, orientación laboral a inmigrantes...) se hayan visto potenciadas. En las celebraciones eucarísticas han seguido colaborando los patronos José Antonio Romeo y Diego Tolsada.

6. RELACIÓN CRONOLÓGICA

CONFERENCIAS

CÁTEDRA DE TEOLOGÍA CONTEMPORÁNEA

XXVII CURSO: “TEOLOGÍAS DEL TERCER MUNDO”

16/10/07 Presentación del curso XXVII y del libro del XXVI curso: “Una Teología en diálogo”

CÁTEDRA DE TEOLOGÍA CONTEMPORÁNEA

XXVII CURSO: “TEOLOGÍAS DEL TERCER MUNDO”

23/10/07 “La Teología de la liberación en Latinoamérica: orígenes y características”

Joaquín García Roca

Universidad de Valencia; UCA “José Simeón Cañas”, San Salvador

AULA DE PENSAMIENTO Y CIENCIA POLÍTICA

26/10/07 Comida-Tertulia con

Alfonso Rojo

Periodista, ABC

AULA DE DERECHOS HUMANOS

29/10/07 Cena-Tertulia

Rabab

Estudiante saharauí en Marrakech

AULA DE LITERATURA

30/10/07 “¿Por qué les llaman conservadores si lo destruyen todo?”

Benjamín Prado

Escritor

AULA DE PENSAMIENTO Y CIENCIA POLÍTICA

05/11/07 Cena-Tertulia con
Jordi Sevilla
Ex ministro de Administraciones Públicas

CÁTEDRA DE TEOLOGÍA CONTEMPORÁNEA

XXVII CURSO: “TEOLOGÍAS DEL TERCER MUNDO”

06/11/07 “El Dios de los pobres”
Trinidad León
Facultad de Teología de Granada

AULA DE PENSAMIENTO RELIGIOSO

07/11/07 Cena-Tertulia sobre “Beatificación y Memoria Histórica” con
Miguel Herrero y Rodríguez de Miñón
Real Academia de Ciencias Morales y Políticas

AULA DE PENSAMIENTO RELIGIOSO

12/11/07 Cena-Tertulia sobre “Educación para la Ciudadanía” con
José Antonio Pérez Tapias
Profesor de Filosofía, Universidad de Granada; Diputado, PSOE

AULA DE PENSAMIENTO RELIGIOSO

14/11/07 Cena-Tertulia sobre “Democracia Cristiana y Transición” con
Óscar Alzaga
Catedrático de Derecho Constitucional, UNED

AULA DE DERECHOS HUMANOS

15/11/07 Cena-Tertulia sobre el Sahara con
José Vicente Barcia
Mariola Olcina

Alejandro Erquicia

Voluntarios que visitaran este año los campamentos de Tindouf y miembros de la plataforma Voluntad y Determinación

AULA DE PENSAMIENTO Y CIENCIA POLÍTICA

16/11/07 Comida-Tertulia con

Ignacio Escolar

Director de “Público”

AULA DE PENSAMIENTO Y CIENCIA POLÍTICA

19/11/07 Cena-Tertulia con

Oscar López

Diputado, PSOE

CÁTEDRA DE TEOLOGÍA CONTEMPORÁNEA

XXVII CURSO: “TEOLOGÍAS DEL TERCER MUNDO”

20/11/07 “La cristología de la Teología de la Liberación”

José María Castillo

UCA “José Simeón Cañas”, San Salvador

AULA DE GÉNERO

21/11/07 “Los TCA (Trastornos de la conducta alimentaria): Anorexia y bulimia”

Ana Vives

Psicóloga

Manuel Faraco

Psiquiatra

JORNADAS REPUBLICANAS

26/11/07 “La Ley de Memoria Histórica”

Daniel Fernández

Diputado, PSOE

JORNADAS REPUBLICANAS

28/11/07 “El papel de la mujer en la II República”

Pilar Piñón

Directora Ejecutiva Instituto Internacional

Pilar Díaz Sánchez

Profesora de Historia Contemporánea, UAM

AULA DE CINE

29/11/07 Comida-Tertulia con

Nicolás Tapia

Director de Producción, “El Deseo”

Ana Summers

2ª Ayudante de Dirección

Con motivo del rodaje en el Colegio de unas escenas de la película

“El patio de mi cárcel”, dirigida por Belén Macías

AULA DE RADIO-ONDA MAYOR

01/12/07 Gala de presentación de la programación, “La mayor tarde”

Juan Gimeno Ullastres

Rector de la UNED

Alex O’Dogherty

Actor

Danny Wood

Corresponsal de la BBC en España

JORNADAS REPUBLICANAS

- 03/12/07** Mesa redonda sobre “Plataformas ciudadanas”
Ciudadanos Unidos por la República
Unidad Cívica por la República
Larepublica.es

CÁTEDRA DE TEOLOGÍA CONTEMPORÁNEA

XXVII CURSO: “TEOLOGÍAS DEL TERCER MUNDO”

- 04/12/07** “Eclesiología: hacia una Iglesia pobre y de los pobres”
Juan Antonio Estrada
Universidad de Granada

AULA DE PENSAMIENTO Y CIENCIA POLÍTICA

- 10/12/07** Cena-Tertulia con
José María Fidalgo
Secretario General de CC. OO.

FORO SOCIAL CHAMINADE

“INMIGRACIÓN: DOS MIRADAS”

- 12/12/07** “Las embajadas”
Griselda Cruz
Embajada de la República Dominicana
Juan Ignacio de Guzmán
Embajada de Colombia
Moderador: José Antonio Alonso
Director del Instituto Complutense de Estudios Internacionales;
Catedrático de Economía Aplicada, Universidad Complutense

FORO SOCIAL CHAMINADE

“INMIGRACIÓN: DOS MIRADAS”

13/12/07

“Los inmigrantes”

Santiago Morales Cruz

Presidente de la Federación Nacional de Asociaciones de Ecuatorianos en España

Antonio Freijó

Director de la Asociación KARIBU (Amigos del pueblo africano)

Moderador: Francisco González

Sociólogo y Politólogo. Técnico del Observatorio de la Inmigración del Ayuntamiento de Madrid

AULA DE PENSAMIENTO Y CIENCIA POLÍTICA

17/12/07

Cena-Tertulia con

Juan José Laborda

Senador, PSOE

CÁTEDRA DE TEOLOGÍA CONTEMPORÁNEA

XXVII CURSO: “TEOLOGÍAS DEL TERCER MUNDO”

18/12/07

“Hacia una espiritualidad de la liberación”

María José Arana

Facultad de Teología de Vitoria

CÁTEDRA DE TEOLOGÍA CONTEMPORÁNEA

XXVII CURSO: “TEOLOGÍAS DEL TERCER MUNDO”

15/01/08

“Salvación y liberación”

María Eugenia Rueda

Licenciada en Teología

AULA DE CIENCIA

16/01/08 “30º aniversario del accidente aéreo en el aeropuerto de Los Rodeos ”
Jaime Velarde Silió
Piloto jubilado de Iberia y responsable de la investigación del accidente aéreo de Los Rodeos

AULA DE PENSAMIENTO Y CIENCIA POLÍTICA

17/01/08 Cena-Tertulia con
Ramón Tamames
Catedrático de Estructura Económica UAM

AULA DE PENSAMIENTO Y CIENCIA POLÍTICA

21/01/08 Cena-Tertulia con
Izaskun Bilbao
Presidenta del Parlamento Vasco

AULA DE PENSAMIENTO Y CIENCIA POLÍTICA

23/01/08 Cena-Tertulia con
Bernardino León
Secretario de Estado, Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación

CÁTEDRA DE TEOLOGÍA CONTEMPORÁNEA

XXVII CURSO: “TEOLOGÍAS DEL TERCER MUNDO”

29/01/08 “Evangelización y liberación”
Felicísimo Martínez
Instituto Superior de Pastoral, Universidad Pontificia de Salamanca

AULA DE ECOLOGÍA

05/02/08 Comida-Tertulia con
Cristina Narbona
Ministra de Medio Ambiente

CÁTEDRA DE TEOLOGÍA CONTEMPORÁNEA

XXVII CURSO: “TEOLOGÍAS DEL TERCER MUNDO”

05/02/08 “Theos, pobres y liberación. Principio y fundamento para la Teología en nuestro mundo””

Jon Sobrino

UCA “José Simeón Cañas”, San Salvador

CÁTEDRA DE TEOLOGÍA CONTEMPORÁNEA

XXVII CURSO: “TEOLOGÍAS DEL TERCER MUNDO”

12/02/08 “Teologías africanas de la Liberación”

Carmen Márquez

Universidad Pontificia Comillas, Madrid

AULA DE DERECHOS HUMANOS

19/02/08 Presentación de la “Columna de los 1.000”

Bucharaya Hamudi Beyun

Representante del Frente Polisario en España

Josu Taboada

Presidente de la Coordinadora Estatal de Asociaciones Solidarias con el Sahara

Miembros de la Plataforma Voluntad y Determinación

AULA DE ARQUITECTURA

20/02/08 “Piedra, papel y tijera”

Héctor Fernández Elorza

Departamento de Proyectos Arquitectónicos, ETS Arquitectura, UPM

AULA DE ARTE

25/02/08 “El siglo XIX en El Prado”

José Juan Pérez Preciado

Colaborador del Área de Educación del Museo Nacional del Prado

AULA DE GÉNERO

29/02/08 “Las enfermedades de transmisión sexual”

Josefa Orero

Dermatóloga, especialista en ETS

CÁTEDRA DE TEOLOGÍA CONTEMPORÁNEA

XXVII CURSO: “TEOLOGÍAS DEL TERCER MUNDO”

04/03/08 “Teologías asiáticas de la Liberación”

Juan Masiá

Universidad Santo Tomás, Osaka (Japón)

AULA DE DERECHOS HUMANOS

06/03/08 “Panorama cultural del Sahara Occidental”

Liman Boicha

Escritor e intelectual saharauí

Bahia Mahmud Awah

Escritor y poeta saharauí

AULA DE DERECHOS HUMANOS

10/03/08 “El futuro del pueblo saharauí”

Bucharaya Hamudi Beyun

Delegado del Frente Polisario en España

Najib Abu-Warda

Profesor de Relaciones Internacionales, UCM

CÁTEDRA DE TEOLOGÍA CONTEMPORÁNEA

XXVII CURSO: “TEOLOGÍAS DEL TERCER MUNDO”

11/03/08 “Nuevas perspectivas en la Teología de la Liberación”

Juan José Tamayo-Acosta

Universidad Carlos III de Madrid

AULA DE ARQUITECTURA

24/03/08

Cena-Tertulia con

Javier Seguí de la Riva

Departamento de Ideación Gráfica, ETS Arquitectura, UPM

CÁTEDRA DE TEOLOGÍA CONTEMPORÁNEA

XXVII CURSO: “TEOLOGÍAS DEL TERCER MUNDO”

25/03/08

“Valoración crítica de la Teología de la Liberación”

Ángel Galindo García

Universidad Pontificia de Salamanca

AULA DE PENSAMIENTO RELIGIOSO

31/03/08

Cena-Tertulia sobre “Laicismo” con

Julio González Tánago

Sacerdote

AULA DE LITERATURA

01/04/08

Cena-Tertulia con

Elena Medel

Poeta

FORO SOCIAL CHAMINADE

“ENERGÍA Y DESARROLLO SOSTENIBLE”

02/04/08

“La Energía, motor de desarrollo”

José María Arraiza Cañedo-Argüelles

Presidente de la Fundación Energía sin Fronteras (EsF)

FORO SOCIAL CHAMINADE

“ENERGÍA Y DESARROLLO SOSTENIBLE”

03/04/08 “Sostenibilidad medioambiental y socioeconomía de la energía”

Lucila Izquierdo Rocha

*Investigadora de la Unidad de Análisis de Sistemas Energéticos del
CIEMAT*

AULA DE CIENCIA

07/04/08 “Materiales para la Energía”

Miguel Ángel Alario Franco

Catedrático de Química Inorgánica, UCM

CÁTEDRA DE TEOLOGÍA CONTEMPORÁNEA

XXVII CURSO: “TEOLOGÍAS DEL TERCER MUNDO”

08/04/08 “Teología de la Liberación y magisterio de la Iglesia”

Julio Lois

Instituto Superior de Pastoral, Universidad Pontificia de Salamanca

FORO SOCIAL CHAMINADE

“ENERGÍA Y DESARROLLO SOSTENIBLE”

09/04/08 “El acceso universal a la energía. El problema de las zonas rurales
aisladas”

Julio Eisman Valdés

Gerente de Proyectos de EsF

FORO SOCIAL CHAMINADE

“ENERGÍA Y DESARROLLO SOSTENIBLE”

10/04/08 “Los retos de las energías actuales. Análisis tecnológico y social”

Ignacio Pérez Arriaga

*Director de la Cátedra BP de Desarrollo Sostenible, Universidad
Pontificia Comillas*

AULA DE PENSAMIENTO RELIGIOSO

10/04/08 Cena-Tertulia con
Enrique de Castro
Sacerdote, Parroquia de Entrevías

AULA DE PENSAMIENTO RELIGIOSO

15/04/08 “**IGLESIA Y ESTADO EN LA ESPAÑA CONTEMPORÁNEA**”
“La Iglesia y la dictadura”
Alfonso Álvarez Bolado
Profesor Emérito de Teología, Universidad Pontificia Comillas

FORO SOCIAL CHAMINADE

16/04/08 “**ENERGÍA Y DESARROLLO SOSTENIBLE**”
“Energía y relaciones internacionales: Cooperación y conflictos”
Mariano Molina
Departamento de Relaciones Internacionales de ENRESA
Jaime Requeijo
Director del Instituto de Empresa

AULA DE ECOLOGÍA

17/04/08 “Reciclaje y buenas prácticas”
Saula Córdoba
Departamento de Medio Ambiente. Cruz Roja

AULA DE DERECHOS HUMANOS (CUPDH)

23/04/08 Proyección del documental “Último tren a Lhasa” y coloquio con
Alberto Panadero
Director del documental

AULA DE LITERATURA

28/04/08 Cena-Tertulia con
Luis Muñoz
Poeta

AULA DE PENSAMIENTO RELIGIOSO

29/04/08 “IGLESIA Y ESTADO EN LA ESPAÑA CONTEMPORÁNEA”
“La Iglesia y la democracia”
Juan José Tamayo-Acosta
Director de la Cátedra de Teología y Ciencias de la Religión “Ignacio Ellacuría”, Universidad Carlos III

AULA DE PENSAMIENTO RELIGIOSO

05/05/08 “IGLESIA Y ESTADO EN LA ESPAÑA CONTEMPORÁNEA”
Mesa redonda: “Laicismo y laicidad en España”
Moderador: Juan G. Bedoya
Redactor de información religiosa de EL PAÍS
Carlos García de Andoin
Coordinador Federal de Cristianos Socialistas en el PSOE
Miguel Herrero y Rodríguez de Miñon
Letrado del Consejo de Estado. De la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas
Mercedes Rico Carabias
Diplomática y ex Directora General de Asuntos Religiosos

AULA DE CIENCIA

06/05/08 Comida-Tertulia con
José Manuel Sánchez Ron
Catedrático de Historia de la Ciencia, UAM

AULA DE ARQUITECTURA

06/05/08

Coloquio con

Alberto Campo Baeza

Catedrático de Proyectos, ETS Arquitectura, UPM

AULA DE PENSAMIENTO RELIGIOSO

“IGLESIA Y ESTADO EN LA ESPAÑA CONTEMPORÁNEA”

07/05/08

Mesa redonda: “La Iglesia en España”

Julio Lois

Presidente de la Asociación de Teólogos y Teólogas Juan XXIII

María Ángeles López Romero

Redactora jefe de “21rs”

Charo Mármol

Directora de “Alandar”

AULA DE DERECHOS HUMANOS

08/05/08

Inauguración de la exposición fotográfica sobre el Sahara: “Imágenes del olvido”

Liman Boicha

Poeta y escritor

AULA DE PENSAMIENTO Y CIENCIA POLÍTICA

12/05/08

Cena-Tertulia sobre la película “Norma Rae”

Gregorio Tudela

Profesor de Derecho del Trabajo, UAM

AULA DE LITERATURA

13/05/08

Cena-Tertulia con

Pablo Guerrero

Poeta y cantautor

AULA DE PENSAMIENTO RELIGIOSO

14/05/08 *Cena-Tertulia*
Juan G. Bedoya
Periodista, EL PAÍS

AULA DE PENSAMIENTO Y CIENCIA POLÍTICA

19/05/08 *Cena-Tertulia CON*
José Vidal Beneyto
Sociólogo

AULA DE FOTOGRAFÍA

26/05/08 *Cena-Tertulia con*
Álvaro Ybarra
Fotógrafo

AULA DE LITERATURA

27/05/08 *Cena-Tertulia con*
Tomás Segovia
Poeta

AULA DE PENSAMIENTO Y CIENCIA POLÍTICA

29/05/08 *Coloquio con*
Gabriel Elorriaga
Diputado, PP

AULA DE PENSAMIENTO Y CIENCIA POLÍTICA

02/06/08 *Comida-Tertulia con*
Manuel Pérez Castells
Diputado del PSOE y ex alcalde Albacete

AULA DE PENSAMIENTO Y CIENCIA POLÍTICA

02/06/08 Cena-Tertulia con
Íñigo Méndez de Vigo
Eurodiputado, PP

CINE

CINE LÉSBICO Y GAY

12/11/07 Get Real
12/11/07 Fucking Amal
13/11/07 Summersturm
14/11/07 Shortbus
15/11/07 Aimeé y Jaguar
16/11/07 Yossi & Jagger
16/11/07 Stonewall

AULA DE FILOSOFÍA

25/11/07 La vida de David Gale

CIENCIA-FICCIÓN

01/12/07 12 Monos
05/12/07 Pitch Black
La invasión de los ultracuerpos
06/12/07 Solaris
Strange Days
07/12/07 Gattaca
08/12/07 Minority Report
Enemigo mío
09/12/07 2001: Una Odisea Espacial
10/12/07 Dark City

12/12/07 Alien: El 8º pasajero

CICLO DE EXÁMENES DE FEBRERO

23/01/08 Kramer contra Kramer
La ciudad no es para mí

24/01/08 El séptimo sello

25/01/08 Camino a la perdición
Bowling for Columbine

26/01/08 La chaqueta metálica
Caótica Ana

27/01/08 Tierra
Capitanes de abril

28/01/08 El buen alemán
El último golpe

29/01/08 El diputado

30/01/08 Bienvenido Mr. Marshall

01/02/08 Tierra y libertad
Fahrenheit 9/11

02/02/08 Fargo
La ventana indiscreta

03/02/08 El gran dictador
Las bicicletas son para el verano

04/02/08 El calentito
Vente a Alemania, Pepe

05/02/08 Despedida de soltero

06/02/08 El verdugo
Philadelphia

07/02/08 La gran familia

08/02/08 Uno, dos, tres
Besos para todos

- 09/02/08** Ser o no ser
Psicosis
- 10/02/08** El libro de la selva
Te doy mis ojos
- 11/02/08** Doce hombres sin piedad
La vaquilla
- 12/02/08** Los santos inocentes
- 13/02/08** La gata sobre el tejado de zinc
Amén
- 14/02/08** Los lunes al sol
- 15/02/08** El tren de la vida
Caminar sobre las aguas

CINE Y MÚSICA CLÁSICA

- 21/04/08** Pretty woman
+ intro: “La Traviata” de Verdi
- 23/04/08** Ludwig
+ intro: “Tristán e Isolda” de Wagner
- 25/04/08** El PadrinoIII
+ intro: “Cavalleria Rusticana” de Mascagni
- 28/04/08** Copying Beethoven
+ intro: “Fidelio” de Beethoven
- 30/04/08** Amadeus
+ intro: “Don Giovanni” de Mozart

CICLO DE EXÁMENES DE JUNIO

- 03/06/08** Mentas peligrosas
Crash
- 04/06/08** Goodbye Lenin!
El show de Truman
- 05/06/08** Dumbo

La roca
06/06/08 Eduardo Manostijeras
Paris Je t'aime
07/06/08 Aladín
Big fish
08/06/08 Con faldas y a lo loco
El club de la lucha
09/06/08 Bitelchús
El ejército de las tinieblas
10/06/08 Cube
Collateral
11/06/08 Buscando a Nemo
Tres Reyes
12/06/08 Las aventuras de Ford Fairlane
Hard Candy
13/06/08 No es otra estúpida película americana
Juno
14/06/08 Click
Jurassic Park
15/06/08 Mary Poppins
Minority Report
16/06/08 High School Musical
El rey león
17/06/08 Pequeña Miss Sunshine
Tigre y dragón
18/06/08 Los caballeros de la mesa cuadrada
El cabo del miedo
19/06/08 Abierto hasta el amanecer
20/06/08 El diario de Bridget Jones
The Game

21/06/08 Descubriendo a Forrester
American Pie

22/06/08 Scoop
Zodiac

CONCIERTOS

FESTIVAL POR LA AUTODETERMINACIÓN DEL SAHARA

30/11/07 Alpargata Sound System
Delito Y Medio
Desarrollo Embrionario
La Competencia
Violent Groovy Style
Sweet Saliva
My Little Fucking Monkey
Titxu Vélez

X CICLO DE MÚSICAS DE AUTOR

12/03/08 Billy Pagán
Dr. Sapo

26/03/08 Titxu Vélez
Pablo Guerrero

09/04/08 Lucas Free
Javier Krahe

16/04/08 Andrés Suárez
Tontxu

CONCIERTO DE MÚSICA CLÁSICA

30/03/08 Piezas de Joseph Haydn, Joaquín Turina y Claude Debussy

“Cuarteto Leonor” compuesto por

Delphine Caserta

Violín

Enrique Rivas

Violín

Jaime Huertas

Viola

Álvaro Huertas

Violoncello

CONCIERTOS COLEGIALES

Navirock

15/12/07

Quid

The Noise

My Little Fucking Monkey

Gropius

Desarrollo Embrionario

Sardai

Chamirock

17/05/08

Serie B

Gropius

The Noise

Peter Punk Cabaret

My Little Fucking Monkey

Quid

Los Suecos

Sardai

TEATRO

MONÓLOGOS DE HUMOR

30/01/08

Luis Piedrahita

Juan Solo

Carolina Noriega

COMPAÑÍA TUCH (Teatro Universitario Chaminade)

8-10/05/08

“Muerte de un viajante” de Arthur Miller

Fernando Salvá

Director